



Polizeiinspektion Stendal

Polizeimeldung

Berichtszeitraum 24.03.2022 bis 25.03.2022

Radfahrer spuckt Fußgänger ins Gesicht

Stendal, 24.03.2022, 13:00 Uhr

Ein 71-jähriger Mann war in den gestrigen Mittagsstunden in den Schadewachten unterwegs. Er sprach einen vorbeifahrenden Radfahrer an, ob er den Fußgängerweg mit seinem Fahrrad verlassen und den Radweg benutzt könne. Unvermittelt stieg der Radfahrer ab und spuckte den Mann in dessen Gesicht. Auch körperlich wurde gerangelt, wobei niemand verletzt wurde. Jetzt ermittelt die Kriminalpolizei.

Unfallursache - Ausparken

Stendal, 24.03.2022, 15:10 Uhr

Beim Ausparken aus einer Parklücke setzte in den Nachmittagsstunden ein 68-jähriger Opel-Fahrer zurück und übersah dabei das Fahrzeug einer 45-jährigen Frau. Sowohl am Fahrzeug des Verursachers als auch am parkenden Landrover entstand Sachschaden.

Drei Ladendiebe auf Beutezug

Tangermünde, 24.03.2022, 16:30 Uhr

Gleich drei unbekannte Personen im augenscheinlichen Alter von 20 bis 25 Jahren betraten nacheinander einen Drogeriemarkt in der Kirschallee und nahmen diverse Gegenstände mit, ohne zu bezahlen. Durch einen Mitarbeiter wurden die drei Personen angesprochen, woraufhin das Geschäft fluchtartig verlassen wurde.

Personen, die Hinweise zum Vorfall geben können, werden gebeten sich im Polizeirevier Stendal unter 03931 / 6850 oder jeder anderen Polizeidienststelle, zu melden.

Wahlplakate beschädigt

Stendal, 24.03.2022, 22:55 Uhr

Durch unbekannte Täterschaft wurden Wahlplakate in der Uenglinger Straße mit Sprühfarbe beschädigt. Die Schriftzüge auf den Plakaten wurden übermalt sowie das Gesicht des Wahlkandidaten. Zwei Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet.

Biber erwischt

Sandau, 25.03.2022, 05:15 Uhr

Und auch 32-jähriger Fahrzeugführer befuhr die B 107 in Richtung Landstraße 18 als ein Biber die Fahrbahn querte und mit dem heranfahrenden VW zusammenstieß. Am Fahrzeug entstand ein Sachschaden. Der Biber vollendete an der Unfallstelle.

Fahrzeugbrand in der Carl-Hagenbeck-Straße

Stendal, 25.03.2022, 01:10 Uhr

Als der Zeuge in den Nachtstunden aus dem Fenster blickte, traute er seinen Augen nicht. Ein VW stand in Flammen, wobei das Feuer bereits im vorderen Bereich loderte. Auch ein unmittelbar geparkter, weiterer VW wurde durch die Hitzeentwicklung stark beschädigt. Der Brand wurde durch die eingesetzten Feuerwehrkräfte gelöscht.

Eine dritter Geschädigter teilte ebenfalls leichte Beschädigungen an seinem Fahrzeug Mazda mit. Die Schadenshöhe des Sachschadens kann derzeit nicht beziffert werden. Die Kriminalpolizei hat das Fahrzeug sichergestellt und beginnt mit der Brandursachenermittlung.

